

Ressort: Entertainment

Medien: George Michael war zwei Monate in Klinik

London, 08.04.2013, 08:14 Uhr

GDN - Der britische Sänger George Michael hat sich vor zwei Monaten in eine Klinik in Australien einweisen lassen. Seit Februar habe er sich in einer Luxus-Klinik in Byron Bay befunden, um seine nervösen Angstzustände behandeln zu lassen, berichtete die britische Zeitung "The Sun".

Der Sänger kämpfte schon länger gegen gesundheitliche Probleme an, die 2011 in einer schweren Lungenentzündung gipfelten. Trotz Michaels Auftritt beim Abschlusskonzert der Olympischen Spiele 2012 hatte er alle anstehenden Konzerttermine im Oktober letzten Jahres abgesagt. Der Brite sagte damals in einem Interview, dass er endlich die Behandlung erhalte, die er schon lange gebraucht hätte. Ärzte hätten dem Sänger schon lange zu einer posttraumatischen Behandlung geraten. "Fälschlicherweise glaubte ich, dass die Musik und das Performen genug Therapie für mich sind", sagte Michael. Der 49-Jährige sowie sein Lebensgefährte, der den Sänger nach Australien begleitete, sind nach dem zweimonatigen Aufenthalt mittlerweile wieder nach London zurückgekehrt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11442/medien-george-michael-war-zwei-monate-in-klinik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619